
Протокол ЛЬ 2

Очно-заочного общего собрания нсТ <<Электрик>>

<<25>> июня 2022 года

Место гIроведения: д.п. Кудряшовский, пр-нь Ягодная
Количество членов НСТ -312 чел.
ПрисутствовzUIо: очно - 10з членов общества, из них делегировано - 10
голосов

Заочно - 59 членов общества
Признаны недействительными - 3 бюллетеня.

Повестка собрания:
1. Отчет председателя правления;
2" Отчет ревизионной коми ссии;
3. Принятие ФЭО и Сметы 2022 г;
4, Исключение и принятие членов НСТ (в связи со сменой собственника);
5. Исключение должников из членов НСТ;
6. Разное.

Председатель собрания: Яковлев В.Н.

Принято: <За> _ 154 <<Против> - З <<Воздержалосъ>> - 2

Секретарь: Саттарова Л.А.

<<За> - 151 <<Против>> - 5 <<Воздержалосъ>> - 3

Ход собрания

1. С отчетом опроделаннойработе Правления выступил председатель
Правления Яковлев В.Н. Принято решение признать рuбоrу Правления
<< Уд овлетворительной>>

Принято: <<За> - 154 <<Против>> - З <Воздержалось> - 2

2. .отчет ревизионной комисаиидовёл председателъ РК Орлов А.Д.
Принято решение принять отчет.
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Принято: <<За> - 150 <Против> - 6 <<Воздержалось>> - 3

4. Принято решение принять ФЭО и размер членских взносов согласно
проекту Сметы на2022 год и размера возмещения потерь за
электроэнергию.

ФЭО на2022 год
Принято: <<За> - 153 кПротив> - 4 <Воздержалось>> - 2

Смета на 2022 год
Принято: <<За> - |49 <<Против> - 8 <Воздержалось>> - 2

Возмещение потерь за э/энергию на2022 год
Принято: <<За>> - |4З <Против> - 14 <Воздержалось>> - 2

5. Исключение и принятие членов НСТ (в связи со сменой собственника)
- Исключить как утративших право собственности: Змеевская Л.М.,
Макарова А.В., Инютин Д.А., Квач С.В., Сухих В.В., Кречевский П.В.,
Рихтер Т.Э., Кабакова К.И., Загайнов Г.П., Березина Г.Ф., Пятков Г.Г.

Принято: <За> - 156 <<Против>> - 0 <<Воздержалось>> - 4.

- Принять новых членов:

Хрущева А.Н.
Принят: <<За>> - 158 <<Против>> - 0

Гуцол А.В.
Принят: кЗa> - 158 <<Против> - 0

Ткаченко И.А.
Принят: <<За> - 158 <Против> - 0

Радаев А.Н.
Принят: <<За>> - 158 <Против> - 0

Прокопович А.А.
Принят: <<За> - 158 <Против> - 0

Чугуев К.Б.
Принят: <За> - 158 <<Против>> - 0

Туралев А.А.
Принят: <За> - 158 <Против> - 0

Кольб А.В.

<Воздержалось>> - 1

<<Воздержалось>> - 1

<Воздержалось>> - 1

<Воздержалось>> - 1

<Воздержалось>> - 1

<Воздержалось>> - 1

<<Воздержалось>> - 1

2

l

it]



Принят: <За> - 158 <<Против>> - 0 <Воздержалось> - 1

Ваганцева Е.Г.
Принят: <<За> - 158 <<Против>> - 0 <Воздержалось>> - 1

Фаткулин В"Ф.
Принят: кЗа>> - l58 <<Против>> - 0 <Воздержалось> - 1

Кириллова Н.В,
Принят: <За> - 158 <<Против> - 0 <<Воздержалось> - 1

Клепов С.А.
Не принят: <<За> - 50 <Против> - 96 <Воздержалось> - 13

6. По должникам выступила член Правления Пономарева Н.В.
Сумма задолженности: l |54 22З (Один миллион сто пятьдесят четыре
тысячи двести двадцать три) рубля. На основании ФЗ 2|7 и Устава
предложено исключить должников из Общества. Как следствие
отключить электроэнергию, поливную воду и ограничить въезд на
территорию общества. Список должников прилагается.

Принято: <<За> - \4З <Против> - 10 <Воздержалось>> - 6

7. - Предложено изменить график полива в выходные дни: с 8:00 до 21:00

Принято: <За> - 14З кПротив> - 0 <Воздержалосъ> - 2

- Предложено пробурить артезианскую скважину для пользования
питьевой водой круглосуточно с установкой водонапорной башни
(дополнительных баков). Предложение отклонено из-за высокой
стоимости проекта.

Не принято: <За> - 2 <Против>> - l49 <<Воздержалось>> - 8

- Предложено установить станцию управления и защиты, ПНР
водоподготовительного узла с двойной защитой. ,Щанная система
позволяет пользоваться водой для полива круглосуточно.

Предложение поддержано. Принято решение о сборе целевого взноса
для приобретения и установки данного оборудования в размере 700
рублей с участка.
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Принято: <Зы - 139 <Против> - 16 <<Воздержалось> - 4
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- Прелложено предоставить под оптоволоконную сеть наши опоры
лэп, ооо <областные Сети>) в дальнейшем представляет платные
телекоммуникационные услуги (интернет и ТВ)

Принято: <<За>> - |2l <Воздержалось> - 2З <Против> - 18

- Предложено заасфальтировать центр€tльЕые улицы Общества. Из-за
высокой стоимости работ предложение отклонено.

Не принято: <<За>> - 17 <Против> - 136 (В

Председателъ собрания

Секретаръ собрания

-6

/ Яковлев В.н. /

/Саттарова Л.А./
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